

zimmermaus

Von: zimmermaus [zimmermaus@onlinehome.de]
Gesendet: Freitag, 2. Oktober 2015 11:05
An: 'redaktion.breisgau@badische-zeitung.de'
Betreff: Äpfeltrotten am Samstag, 10. Oktober 2015, 11.00 bis 15.00 Uhr am Denzlinger Heimethues

Liebe Mitarbeiter der BZ-Redaktion Breisgau,

wir würden uns sehr freuen, wenn nachfolgende Vorankündigung in der kommenden Woche in der Lokalausgabe für Denzlingen veröffentlicht wird.

*Vielen Dank
Roland Zimmermann, Mitglied des HuGV Vorstands*

Text:

Äpfeltrotten am Samstag, 10. Oktober 2015, 11.00 bis 15.00 Uhr am Denzlinger Heimethues

Am Samstag, den 10. Oktober 2015, lädt der Heimat- und Geschichtsverein zum traditionellen „Äpfel-Trotten“ von 11.00 bis 15.00 Uhr am Denzlinger Heimethues ein. Mitveranstalter wird, wie in den vergangenen Jahren auch, die Aktion Jugendzentrum Denzlingen e.V. sein. Dass das "Äpfel-Trotten" im Oktober viele Besucher zum Heimethues lockt, erfüllt die Organisatoren mit großer Freude. Sie pflegen auf diese Weise seit Jahren eine alte Tradition, um sie auch den Kindern und der jüngeren Generationen lebendig zu erhalten. Am Samstag werden sich von 11.00 bis 15.00 Uhr nicht nur die Kinder mit staunenden Augen und mit vollem Körpereinsatz an der handbetriebenen Apfelrättsche oder an der Presse ins Zeug legen und dann verfolgen, wie der Obstbrei in die Trotte geladen und dort zu einem großen "Apfelkuchen" gepresst wird. Am besten schmeckt der frische Saft natürlich, wenn er mit einem Glas direkt am Trottenauslauf aufgefangen werden kann. Attraktion wird dieses Jahr zum ersten Male der Betrieb einer „MOSTHEXE“ sein - eine Rättsche und eine Trotte in einer Maschine kombiniert. In mitgebrachten Kanistern und Behältern, aber auch in bereitgestellten Flaschen, kann der leckere, frisch gepresste Natur-Apfelsaft auch mit nach Hause genommen werden. Auch frisch gebackene Apfelküchle, Apfelkuchen und Kaffee werden wieder reichlich Zuspruch finden.

Sofern der Wasserstand in der Glotter dies möglich macht, wird die Schiffler-Regatta nachgeholt, die beim September-Hock am Heimethues wegen Niedrigwasser abgesagt werden musste.